



"Le village de Peyrignac dont le nom était originellement *Peyrinhacum* pourrait avoir été fondé à l'époque gallo-romaine, vers -50 avant J.C., et porterait trace du nom de *Patrenius*

" explique

Christine Spindler, guide de la visite et présidente de la toute nouvelle association "Pierres et Chemins de Peyrignac"

Plus de soixante participants étaient présents à la première visite commentée de Peyrignac, dimanche matin 20 septembre 2015, à l'occasion des Journées du Patrimoine. Cette visite du village avait comme thème principal "l'eau" et les lavoirs, puits et fontaines étaient à l'honneur. L'église, le vieux manoir du 17^e siècle, le pigeonier du château de la Chapoulie et les murs en pierre sèche ne furent pas pour autant oubliés. Cette première action laisse augurer un avenir riche pour les passionnés de cette association.

A noter par ailleurs qu'une exposition de la CAUE (Conseil d'Architecture, d'Urbanisme et d'Environnement) de Périgueux portant sur le petit patrimoine de la Dordogne est à voir tous les jours de 16h30 à 18h30 dans la salle de réunion de la mairie de Peyrignac, jusqu'au vendredi 25 septembre inclus.